

Colegio SER San Antonio celebra promociones académicas 2021

Con la visión de continuar su formación académica para ser ciudadanos de bien, el pasado 3 de diciembre, **42 jóvenes obtuvieron su diploma de bachilleres en Ciencias y Letras en la XLIV Promoción del Colegio del Ingenio San Antonio (ISA)** durante una ceremonia muy emotiva, ya que **fue dedicada a la memoria de la Profesora Nidia Herrera**, quien falleció el año pasado a causa de la pandemia.

Al igual que en años anteriores y en estricto cumplimiento con los protocolos de bioseguridad del ISA, la promoción se realizó al aire libre, en el estadio Carlos Pellas.

Durante la ceremonia, el Lic. Róger Macías, gerente de Servicios Generales y Responsabilidad Social Empresarial del ISA, se dirigió a los bachilleres para compartirles un importante mensaje, lleno de fe y optimismo.

“Esta graduación es parte del legado de la familia Pellas, quienes por más de 130 años y con muchísimo orgullo, han aportado para el desarrollo de ustedes, las comunidades y nuestro país. Les invito a seguir esforzándose, a luchar para conseguir sus metas y llegar a ser técnicos y profesionales de éxito, no olviden lo importante es servir siempre con ética y moral, ustedes son el orgullo de sus familias y el futuro de nuestro país. Hoy no les digo adiós, ni hasta siempre, les digo aquí en San Antonio quedan las puertas abiertas para ustedes, nuestros futuros profesionales”, ponderó el Lic. Macías.



El mejor rendimiento académico lo obtuvo la bachiller Eneredis Alexandra del Socorro Pacheco Delgado de 16 años, quien además de alcanzar promedio global del 99.08%, se ubicó como la tercera mejor estudiante a nivel municipal.

Las palabras en representación de los graduandos fueron dadas por el estudiante con el segundo mejor promedio académico, Kevin Antonio Romero, quien destacó el apoyo recibido por padres, maestros y compareños por todo lo compartido. Asimismo, manifestó su gratitud a la empresa, *“no puedo despedirme, sin agradecer a los dueños del Ingenio San Antonio por la gratuidad de la educación durante tantos años, por estar a la altura de las exigencias de los nuevos tiempos, y por cuidarnos y protegernos de la pandemia mediante la educación online”*.



Promociones de Preescolar y Primaria

El viernes 3 de diciembre, en horas de la mañana, se desarrollaron las promociones de los niños de Preescolar y de Primaria.

En el caso de Preescolar, fueron 16 niños y niñas los que ahora pasarán a cursar primer grado durante el año escolar 2022, mientras que de Primaria son 35 los estudiantes que pasan a modalidad Secundaria.



Por su extraordinario desempeño para adaptarse al cambio de modalidad en la enseñanza, el cuerpo de docentes del Colegio SER San Antonio recibió el diploma de Honor al Mérito, ya que durante los últimos dos años las clases han sido impartidas de forma virtual por el contexto de la pandemia.



Asimismo, se le entregó diplomas a estudiantes que obtuvieron resultados sobresalientes en diversas competencias de índole académica, deportiva y cultural.

Desde su fundación hace casi 60 años, el Colegio del Ingenio San Antonio ha ofrecido educación gratuita y de calidad a hijos e hijas de los colaboradores del ingenio y se ha posicionado como un referente en Occidente por la excelencia de sus estudiantes en competencias municipales, departamentales e incluso a nivel nacional.

Fuente: Notipellas.com